

La Esperanza

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan

Viernes 14 de Septiembre de 2007 13:51 - Última actualización Viernes 14 de Septiembre de 2007 13:58

No se si estarán de acuerdo, pero me parece que estaría bien describir a la esperanza como una especie de estado animo que nos permite ver que algunas cosas pueden ser posibles, no obstante los signos negativos o adversos al respecto. Las imágenes de la Virgen ha sido un símbolo de la esperanza en los ámbitos religiosos.

No es cierto de que todas las puertas están cerradas, siempre encontraras una, la de la esperanza, abierta de par en par y esperando que la cruces.

Aunque los fracasos pueblen nuestras puertas, por muy tenebrosa que resulte la noche, por muy difíciles que se presenten los desafíos, la esperanza permite ver que las nubes sombrías se disipan y el sol siempre vuelve a brillar.

Así señaló su esperanza el religioso y estadounidense Martín Luther King:

Si supiera que el mundo se acaba mañana, yo plantaría un árbol.

Si bien el filosofo alemán Friedrich Nietzsche señalaba que: *La esperanza es el peor de los males, pues prolonga el tormento del hombre.*

No es menos cierto que ante la falta del animo de la esperanza, la vida sería un simple tormento, pleno de desesperación.

Durante algún tiempo, los ELLOS, (ver el Eternauta) han intentado hacernos creer que todo esta mal, que nada esta bien, que ni los dirigentes ni las Instituciones sirven, pues permitanme discrepar con estas aseveraciones aventuradas y carentes de seriedad.

Tal vez no estén a tono con las circunstancias y carezcan de las herramientas, vocación o liderazgo para hacerle frente a tanta mediocridad, pero no por ello debemos enfrentarlas/los como enemigos declarados.

Durante un período prolongado los telegrafistas hemos enfrentado toda clase de críticas y diatribas y hemos pasado buena parte de nuestro tiempo tratando de explicarnos, de justificarnos y sustentarnos, para no ser presa fácil como lo fueron los amigos fonistas de AM, verdaderos radioaficionados que fueron devorados por la vorágine del desarrollo y del dinero, pero que no obstante aun hoy, pese a las ridículas limitaciones que le impone la reglamentación argentina, producen nuevas experiencias con el soldador en la mano.

Soldador que desconocen muchos de los que se proclaman como dueños de la actividad porque creen que representan a una parte de ella y otros que se sienten con la autoridad de determinar que es lo mejor.

El tiempo ha transcurrido y pese a la imposición de la formula mágica, de la quita de los exámenes de CW en muchos países del mundo, nada ha cambiado, por el contrario, todo parece peor y en franca declinación. Menos aficionados, menos instituciones, más incorrecciones, menos experimentadores, etc. No obstante ello y siguiendo el hilo del inicio de este mensaje, quisiera remarcar que:

*Los dirigentes pasaran,
las autoridades cambiaran,
pero los radioaficionados siempre quedaran.*

Algunos señalan que la esperanza es esconderse de la realidad, fingir que no hay problemas, yo prefiero recordar este texto de fe:

La vida está hecha de millones de momentos, vividos de mil maneras diferentes. Algunos, buscamos amor, paz y armonía. Otros, sobrevivimos día a día. Pero no hay momentos más plenos que aquel en el cual descubrimos que la vida, con sus alegrías y sus penas, debe ser vivida día a día.

Buen fin de semana para todos.

La Esperanza

Publicado por Carlos Guillermo Vahnovan

Viernes 14 de Septiembre de 2007 13:51 - Última actualización Viernes 14 de Septiembre de 2007 13:58

Alberto U. Silva LU1DZ

<http://www.geocities.com/lu1dz>